

道院長・所属長各位

2021年8月13日

北海道教区

教区長 白戸 淳一

「金剛禅総本山少林寺公認教区講習会」無期限延長について

合掌

オリンピックが終わると同時に北海道の猛暑も一気に過ごしやすい気候に変わってきましたが、先生方に於かれましては如何お過ごしでしょうか。

さて、北海道各地域における新型コロナ感染症の感染者数が右肩上がりが増えて来ております。今日も488名の新規感染者数で感染拡大に歯止めがかからない状況になって来ております。また飛沫感染から空気感染に変わってきているデルタ株へと変化してきておりその感染は格段に増えて来ております。また、各地域でクラスターも発生しておりますし、医療機関もひっ迫の状態になって来ております。その様な状態の中で8月29日（日）に講習会を開催するには現状を考えると無理であると判断した次第です。皆様の命を守ることを第一に考え今回の公認講習会を無期限延長とさせていただきます。今回の公認講習会参加申込を頂きました皆様にはお詫び申し上げますと共にこのような状況であることを是非ご理解下さいます様お願い申し上げます。今後の行事予定も早急に検討し情報共有をして行きたいと考えておりますのでご理解ご協力宜しくお願い申し上げます。

合掌再拝